

Medieninformation



PA 01082021 Berlin ergänzt bewährte Deutschland-Strecken

Es geht wieder nach Berlin!

Berlin ergänzt bewährte Deutschland-Strecken/ Eurowings fliegt ab sofort zweimal wöchentlich nach Deutschland/ Positives Zeichen für Wirtschaft und Tourismus/ Impfung macht Reisen nach wie vor sicher

Ab sofort geht es für Fluggäste ab Salzburg wieder in die deutsche Hauptstadt! Zweimal wöchentlich bringt die Lufthansa-Tochter Eurowings Passagiere rasch und bequem nach Berlin. Bereits seit einigen Wochen bedient Eurowings viermal wöchentlich die Strecken Hamburg und Düsseldorf. Mit Berlin sind nun (fast) alle bewährten Deutschland-Verbindungen ab Salzburg wieder verfügbar. Köln folgt nach am xxx?

"Wir freuen uns, dass wir die beliebte Verbindung nach Berlin wieder anbieten können. Immerhin ist Deutschland unser größter und damit wichtigster Markt. Gute Anbindungen sind nicht nur für die Menschen im Ballungsraum des Flughafens, sondern vor allem für Wirtschaft, Industrie und Tourismus unerlässlich", so Christopher Losmann, Bereichsleiter Aviation & Sales.

Auch wenn sich das Reisen durch die Covid-Pandemie verändert hat, spielt Sicherheit im Luftverkehr von jeher eine Hauptrolle. Mit guter Information und einigen Vorkehrungsmaßnahmen steht einer entspannten Flugreise nichts im Weg.

"Sicherheit hatte und hat in der Luftfahrt oberste Priorität. Geimpfte und Genesene reisen immer noch sehr sicher", ist Christopher Losmann überzeugt.

Fluggäste müssen sich unbedingt vorab informieren, welche Dokumente und Nachweise sie für die Einreise in ihr jeweiliges Zielland benötigen. Wer nicht geimpft oder genesen ist, benötigt in den meisten Fällen einen PCR- oder Antigen-Schnelltest. Für Reiserückkehrer aus Spanien, Zypern und den Niederlanden ist ein PCR-Test zwingend erforderlich. (Falls bis dahin bekannt: Dieser kann direkt nach Ankunft am Flughafen Salzburg gemacht werden).



Die aktuellen Bestimmungen sind auf der Website des Außenministeriums abrufbar:

https://www.bmeia.gv.at/reise-aufenthalt/